

## Korrektur für das CDAD-KISS Protokoll mit Stand Januar 2012

Zum alten Protokoll bzw. Erfassungsbogen ergeben sich im CDAD-KISS Protokoll keine inhaltlichen Änderungen. Es wurde der Fehler bei der Beschreibung von nosokomialen Fällen berichtigt.

### Nosokomialer CDAD-Fall

(siehe Abbildungen)

Faldefinition für CDAD ist erfüllt und die ersten Symptome treten **später als Tag 3** nach Aufnahme auf

**oder**

Faldefinition für CDAD ist erfüllt und die ersten Symptome treten **innerhalb der ersten 3 Tage** nach Aufnahme auf, **wenn der Patient innerhalb der letzten 4 Wochen stationär im gleichen Krankenhaus behandelt wurde** (Entlassungsdatum nicht länger als 4 Wochen vor Aufnahmedatum)

**oder**

Symptome treten **bis 4 Wochen nach Entlassung außerhalb des Krankenhauses** auf und die Faldefinition wird erfüllt

Sehr geehrter CDAD-KISS Teilnehmer,

zum Januar 2012 gab es die oben genannte Korrektur. Sollte es trotzdem Anregungen bzw. Verbesserungsvorschläge geben freuen wir uns über eine Rückmeldung.

Das KISS-TEAM

Januar 2012